

12.07.13

## La Radio Kledu contribue à la réussite des élections au Mali

***Le réseau radio Kledu s'engage dans l'éducation civique et la sensibilisation des citoyens pour des élections présidentielles transparentes, inclusives et apaisées.***



**Le taux moyen de participation au niveau national au scrutin du 29 avril 2007 pour la présidentielle s'élevait à 36,24%. Radio Kledu travaille pour contribuer à une large participation des citoyens**

Au Mali, les élections de 2013 se tiennent dans un contexte où les besoins d'information chez les populations sont énormes. En effet, le faible taux de participation à chaque élection montre que le citoyen ne sait pas exactement que sa voix compte vraiment pour son candidat. La participation des femmes et des jeunes en tant que candidats ou votants demeure très faible. Par ailleurs, la période électorale peut constituer également un moment de grandes tensions sociales et politiques. Face à ce constat, le réseau Kledu diffuse des programmes de sensibilisation sur les règles du jeu démocratique et les principes

électorales. Il entend assurer une éducation civique des citoyens ainsi qu'une large couverture des élections. Partenaire de la Direction du développement et de la coopération DDC depuis près d'une décennie, la radio Kledu vient de bénéficier d'un soutien de plus de 34'000 CHF (18,5 millions de FCFA).

C'est ainsi qu'une « cellule élection » mise en place au sein de la station diffuse l'information sur le processus électoral. Kledu s'appuie sur son réseau de correspondants – 12 au total – pour la couverture en régions et de manière synchronisée. Le programme radiophonique comporte, en outre, un journal quotidien sur les élections avec des messages en français et en six langues nationales : bambara, tamasheq, peulh, soninké, senoufo et sonhaï. Ces derniers visent à inciter les citoyens à retirer leur carte d'électeur.

La radio propose, en outre, des reportages en direct sur la remise des cartes à Bamako et dans les régions. Un plateau hebdomadaire, intitulé « une heure pour convaincre », donne l'occasion aux invités de s'exprimer sur les différents enjeux de ces élections. Ils sont nombreux à y participer : des partis politiques, des analystes politiques, des représentants de la Commission Electorale Nationale Indépendante ou des membres de la société civile. Aussi, la radio organise une émission spéciale pour prévenir les contentieux électoraux à travers un dialogue inter partis politiques.

**Fréquence de la radio: 101.2 Mhz**

**Pour écouter la radio en ligne, consultez ce lien : [http://www.info-mali.com/?option=com\\_content&view=article&id=1343&Itemid=264](http://www.info-mali.com/?option=com_content&view=article&id=1343&Itemid=264)**